

Das gute Herz der Kita „Löwenzahn“

Leiterin Christiane Krämer geehrt

Sie ist das gute Herz des kleinsten Kindergartens der Gemeinde Meinhard.

Seit fast vier Jahrzehnten leitet Christiane Krämer den Kindergarten „Löwenzahn“ in Schwebda. Der Kindergarten, einst als Erntekindergarten genutzt, besteht derzeit aus einer Gruppe, in der Kinder von zwei Jahren bis hin zum Schuleintritt betreut werden. Ein familiäres Miteinander bringt dieser kleine

Kindergarten mit sich und verbreitet dadurch seinen ganz eigenen Charme. Nicht zuletzt dank Christiane Krämer.

In der vergangenen Woche wurde Frau Krämer für ihre langjährige Tätigkeit bei der Gemeinde Meinhard von Bürgermeister Gerhold Brill und dem Vorsitzenden des Personalsrats, Harald Mai, im Rahmen ihres Dienstjubiläums geehrt.



Seit vielen Jahren im Einsatz: Die Kitaleiterin des Schwebdaer Kindergartens, Christiane Krämer, wurde geehrt. FOTO: PRIVAT